

**PROYECTO:  
CONCIENCIACIÓN Y  
EDUCACIÓN EN DEFENSA DE  
LOS ANIMALES  
de  
Asoc. Espolones Zaragoza**



---

Presupuesto Participativo Junta de Santa Isabel Año 2016



PROYECTO:  
CONCIENCIACIÓN Y EDUCACIÓN EN DEFENSA DE LOS  
ANIMALES

PRESUPUESTO  
PARTICIPATIVO  
SANTA ISABEL  
2016

### Presentación:

Espolones Zaragoza, es un asociación cuya finalidad es el rescate, rehabilitación y búsqueda de un hogar adecuado para mascotas abandonadas en especial perros, enfermos y mayores. Nació hace dos años rescatando a Rocko, un cruce de Pastor alemán de 14 años que era el residente más antiguo de la perrera de Movera. Actualmente tenemos entre 25 y 30 perros entre casas de acogida y guardería. Nuestro domicilio social está en Santa Isabel. Además de los rescates, Espolones hace una importante labor de difusión de casos de particulares y otras asociaciones y también se han impartido charlas en centros educativos de todos los niveles desde infantil hasta la Universidad.

### Antecedentes:

Sólo con salir a pasear por el barrio se puede comprobar el elevado número de perros que habitan en él. El perfil de los habitantes del barrio encaja con el de las personas que desean compartir su vida con una mascota, por ello creemos que el evento que proponemos desde Espolones Zaragoza es de especial interés para Santa Isabel.

### Población Objeto:

El evento va dirigido a toda la población del barrio, tanto a los que ya tienen una mascota como a los que están pensando en ampliar la familia con una, si bien el estrato que nos resulta más importante es el infantil-juvenil, ya que en muchas ocasiones surge de ellos el deseo de tener una mascota, y por ello creemos que deben ser el destino principal de nuestros esfuerzos.

### Objetivos del Proyecto:

1. Dar a conocer los altos índices de abandono y maltrato animal que se dan en nuestro entorno y sus causas
2. Presentar la adopción como alternativa solidaria y sostenible a la hora de adquirir una mascota.
3. Mostrar las ventajas de la adopción de un animal adulto frente a un cachorro.



4. Concienciar de la importancia de la esterilización como medida de lucha frente al abandono de animales y como medida preventiva frente a afecciones frecuentes en nuestras mascotas.
5. Resaltar la importancia de la recogida de las deposiciones de nuestras mascotas no sólo como medida cívica e higiénica sino también como medida preventiva de la transmisión de enfermedades entre canes.

### Descripción del Proyecto:

#### 1. Jornada Pro-adopción

##### *a) Mesas Informativas y Mercadillo Solidario.*

El evento consistiría en una jornada pro-adopción en la que diferentes Asociaciones de Protección Animal podrían montar sus mesas informativas para dar a conocer la posibilidad de adoptar, acoger, voluntariado...así mismo podrían tener su mercadillo solidario gracias al cual se financian. Traerían perros en adopción para que la gente los conociese.

##### *b) Desfile de Perros en adopción/ adoptados de las protectoras*

Se organizaría un desfile de los perros de las protectoras para a través de sus historias poder sensibilizar a la gente, dando a conocer la crueldad que llegan a sufrir, y como a pesar de ser rescatados en pésimas condiciones pueden rehabilitarse y tener una vida feliz.

*c) Desfile de Perros de particulares en que se den premios por ejemplo al más grande, al más abuelo, al más pequeño no cachorro, al más gracioso...*

*(Este desfile sería una forma de atraer a la población que ya tiene perro al evento y una oportunidad para invitar a participar a los Comercios del Barrio relacionados con las mascotas que podría aportar los premios siendo los patrocinadores y jurados.)*

#### 2. *Jornadas de Concienciación para Escolares*

Durante las semanas previas a la Jornada Pro-adopción los Voluntarios de la Asociación Espolones Zaragoza darían charlas para concienciar a los niños y adolescentes del barrio. Esta charla podría ser en los propios colegios o en un espacio común donde acudiesen.

### Periodo de Realización:

Dependerá si se realizan las dos fases o solo el evento.

El evento sería realizado preferiblemente un sábado durante todo el día.

Las jornadas de concienciación deberían acordarse entre la disponibilidad de los voluntarios de Espolones Zaragoza y de los centros educativos. Lo más adecuado sería que fuesen durante el mes previo a la jornada Pro-adopción. Se podrían por ejemplo incluir en las jornadas culturales que se hacen en muchos colegios al final del curso, y el evento en las fiestas del barrio que se celebran en Julio o uno o dos fines de semana antes.

### Ubicación:

Proponemos como posibles localizaciones para el evento el paseo comprendido entre la calle Juventud y el Brazal Candala o la zona "esto no es un Solar" situada entre la calle Juventud y la calle Sauce, ya que allí están los terrenos vallados en que se suelta con tranquilidad a los perros.

### Valoración Económica:

Para el evento sería necesario la contratación de un seguro de responsabilidad civil cuyo coste sería de 120€ aproximadamente.

Los demás costes dependerían ya del nivel que se quiera dar al evento, pudiendo buscar soluciones más o menos económicas a:

Propaganda: Impresión de Flyers y carteles de 10 a 30€

Megafonía: Se puede solicitar el préstamo de un equipo de karaoke que no requiere electricidad y que sería gratuito o realizar una instalación algo mejor que ya supondría un coste más importante.

Las charlas serían realizadas de forma desinteresada por la asociación. Sería necesario la aportación de la ubicación.

### Contacto:

Leticia Gallo Serrano

Secretaria Asoc. Espolones Zaragoza

Teléfono: 658568093

Email : [Espolonesinfronteras@hotmail.com](mailto:Espolonesinfronteras@hotmail.com)

Dirección: Avenida de la Industria 124, C1, 50016 Zaragoza